



Lycée Français Prins Henrik – Copenhague

Chers parents,

nous vous proposons une Assemblée Générale Extraordinaire. Celle-ci aura lieu le

18 septembre à 17h30

Au gymnase de l'école Prins Henrik

Ordre du jour :

- 1- Election du président de séance (15mn)

- 2- État d'avancement du projet « déménagement » par Per Anker Hansen, chef de projet (90mn)
 - a. Point sur la vente et l'achat des terrains
 - b. Point financier sur le projet
 - c. Présentation de l'intérêt du passage d'un statut de SCI à celui de fondation pour la gestion des bâtiments (un processus en cours d'étude, pas encore finalisé et donc non soumis au vote)
 - d. Point sur le projet architectural
 - e. Conduction du projet et implication des parents

3- Proposition pour offrir la possibilité de voter en avance de l'AG pour élire les membres du CA (30mn)

Propositions reçues soumises au vote :

- Reçues par le CA : « pour ou contre le changement des statuts proposés? oui / non »
- Provenant de la pétition : « Basé sur sa gestion du projet de nouvelle école par le directeur du CA Jean Thomas Meyer, celui-ci doit-il démissionner avec effet immédiat ? Oui/Non”

Les documents relatifs à l'AGE sont disponibles sur [le site de l'école](#).

Vos questions portant sur les points à l'ordre du jour sont les bienvenues, vous pouvez les adresser par mail ca@lfph.dk.

Nous espérons vous voir nombreux lors de notre AGE.

Pour le CA,

Marie Emmanuelle Moquet



Lycée Français Prins Henrik – Copenhagen

Dear Parents,
we are calling for an Extraordinary General Meeting. This will take place on

September 18 at 17:30 in the gymnasium.

Agenda:

- 1- Election of the chair of the meeting (15mn)
- 2- Project progress report by Per Anker Hansen project manager (90mn)
 - a- Update on the sale and purchase of sites.
 - b. Financial point on the project.
 - c. Presentation of the interest of the transition from an SCI status to a foundation for the management of buildings (Process under study, not yet finalized and therefore not already submitted to vote).
 - d. Update on the architectural project.
 - e. Conduction and Involvement of parents in this project.
- 3- Proposal to offer the possibility to vote in advance of the GM to elect the members of the CA (30mn)

Received questions submitted to vote :

- 1- From the CA: “Yes or no for the new status”
- 2- Coming from the petition: “Based on Jean Thomas Meyer's handling of the New School Project as Chairman of the School Board, shall he be asked to resign from the Board with immediate effect?”. Possible answers shall be “YES” or “NO”.

All documentation related to the meeting and proposal will be available on [the school website](#)

Your questions on the agenda items are welcome; you can send them by mail ca@lfph.dk.

We hope to see many of you at our AGE.

On behalf of the CA,
Marie Emmanuelle Moquet